



Memoria

2013

Home  
Family  
Power

# ÍNDICE

1/ Carta	03
2/ Nuestro objetivo	04
3/ Quiénes somos	05
4/ Áreas de trabajo	06
5/ Proyectos	08
6/ Dónde trabajamos	10
7/ Actividades	11
8/ Premios	18
9/ Informe económico	19
10/ Cómo colaborar	19

"Hablar de hogar es hablar no sólo de vivienda, sino de esa suma de momentos que nos atan a nuestra familia"





## "la familia es el lugar donde recibimos y compartimos lo que llevamos dentro"

**Merche Blasco:** Presidenta de la Asociación

Se recogen en esta memoria el resumen de actividades que ha desarrollado Home Family Power durante su primer año en marcha.

Aunque la Asociación se constituyó en el mes de abril, ya habíamos empezado a trabajar con ilusión en el primer proyecto Dialhogar que fue el origen de toda la actividad de la Asociación.

La Asociación pretende ayudar a la familia a través de valores hogar. El hogar es donde comienza la educación y donde la familia se fortalece.

Hemos comenzado a trabajar con el primer proyecto Dialhogar, pero hemos entrado en contacto con muchas otras iniciativas que tienen puntos en común con nuestro objetivo y nos presentan nuevas áreas de trabajo para el futuro: la atención de personas mayores; la tecnología como herramienta de apoyo; el campo educativo; las ventajitas del medio rural, etc.

Quiero agradecer a todas las personas que han colaborado en alguna de nuestras actividades y nos han apoyado durante este primer año. Aprovecho para animar a más personas a participar en las diferentes iniciativas que seguiremos desarrollando dentro de la Asociación.

## 02/ Nuestro objetivo

### "Cuidar tu hogar es cuidar a tu familia"

La Asociación Home Family Power es una Asociación española, sin ánimo de lucro, que tiene como finalidad el apoyo a la familia a través de valores hogar.

Existen diferentes iniciativas de apoyo a la familia, pero somos la primera que se centra en el cuidado de la casa y la promoción del cuidado del hogar como herramienta de apoyo para favorecer el desarrollo de la familia. Somos conscientes de que cuidar el hogar es importante para la persona, la familia y la sociedad.

Para trabajar nuestro objetivo nos proponemos:

- La creación de una **comunidad virtual y real** de conocimiento, investigación y valores que fomente una nueva cultura del hogar que haga más hacedera la vida de la mujer y el hombre de hoy.
- **Apoyar la investigación** sobre las necesidades imperantes en la familia actual para consolidarla como núcleo de desarrollo.
- **Facilitar una red de apoyos a familias** y profesionales que aseguren un mínimo de calidad de vida doméstica a todos los ciudadanos, especialmente a los colectivos en riesgo de exclusión social.

# 03/Quiénes somos



Somos un grupo de personas convencidos de que cuidar el hogar es cuidar a la familia, por eso la Asociación la componen todas aquellas personas que quieran colaborar con la difusión de estos valores y se comprometan a participar de diferentes formas.

Actualmente trabajan en estas iniciativas:

- 120 bloggers
- 47 empresas, la mayoría empresas familiares.
- 3 asociaciones.
- 6 académicos que aportan estudios.
- 3 escuelas de formación.
- 150 particulares que colaboran de distintas formas.

## COLABORAN



# 04/Áreas de trabajo

**Para lograr nuestro objetivo, trabajamos desde varias líneas de actuación.**

## **Internet y redes sociales**

Procurando compartir contenidos de forma atractiva y positiva, de manera que además de ofrecer las herramientas necesarias para cuidar los hogares, se difunda una cultura que reconozca la importancia de realizar estas tareas.

Los blogs y las redes sociales son plataformas que facilitan y agilizan esta difusión.



## **Talleres**

Difundiendo y organizando diferentes talleres -manualidades, cocina, modos de cuidar el hogar- dirigidos a madres y niños.

De este modo se promueve la educación a través de la realización de estas tareas y, de nuevo, se secunda en la sociedad la necesidad de valorar estos contenidos.

# 04/Áreas de trabajo

## Encuentros empresariales

Procurando desarrollar mecanismos que pongan en contacto a expertos profesionales con ciudadanos que necesiten de su conocimiento.

Proponiendo encuentros que fomenten el diálogo entre líderes del hogar, empresarios, investigadores y cualquier ciudadano interesado en crear una nueva cultura del hogar que haga más hacedera la vida de la mujer y el hombre de hoy.

Participando en actividades con empresas -ferias, reuniones de empresarios, etc- de modo que se inculque en esos ámbitos la importancia de considerar estos valores. El contacto con diferentes empresas y la participación en estas acciones empresariales, nos facilita poder promover una cultura en la que se oriente el producto a las necesidades familiares más que directamente al consumo.



## Formación

Generando documentación para transmitir estos conocimientos y conseguir crear una cultura de aprendizaje que influya en la generación de familias más conscientes de ser el núcleo de la sociedad del futuro.

Apoyando la formación, la investigación, la educación ejercitada por entidades con este mismo objeto.

# 05/ PROYECTOS

**La asociación actualmente cumple sus fines a través del proyecto Dialhogar.**



El proyecto Dialhogar pretende difundir contenidos hogar orientándolos a la familia.

- Es una plataforma de usuarios creada por familias, bloggers, comerciantes y académicos, interesada en cuidar el hogar para ayudar a la familia.
- Se basa en la idea del intercambio y difusión de contenidos hogar.

A través de sus actividades, además de la difusión de estos contenidos, se fomenta y promueve el pequeño negocio de contenido hogar orientado a la familia, procurando difundirlo a través de sus plataformas. Se potencia y promueve las mini empresas que crean madres cuando estos contenidos están relacionados con el cuidado del hogar.

# 05/ PROYECTOS



- Dispone de una **web -Dialhogar.es-** con contenidos hogar en diferentes categorías. Considera esta web una herramienta para facilitar el trabajo y favorecer la familia. Tiene presencia en las Redes Sociales: Facebook, twitter, Pinterest, YouTube y flickr.
- Ha convocado **dos encuentros con líderes del hogar**, empresarios, profesionales y personas comprometidas con la defensa de la familia. Colaboran con Dialhogar un grupo de académicos que trabajan realizando ensayos y estudios sobre estos contenidos.
- Dispone de una **aplicación móvil: Dialhogar.net**, que recopila blogs de contenido hogar como herramienta para el cuidado del hogar familiar.
- **Fomenta y promueve talleres** de cocina, manualidades y actividades orientadas al cuidado de la casa.

## 06/ Dónde trabajamos

La Asociación centra su actividad en España, que es donde tiene actualmente sus proyectos y realiza sus actividades. No descarta la posibilidad de abarcar en un futuro proyectos en otros países.

Fundamentalmente se difunde a través de las redes sociales y ha comenzado su actividad en las comunidades de Aragón y Madrid.



**En el corazón de cada hombre  
existe el anhelo de una casa.**

# 06/ACTIVIDADES

En abril se creó la Asociación y se propuso para aprobación. En julio 2013 se confirmó la aprobación

Parte de estas actividades se realizaron antes de tener la Asociación constituida, sin embargo reflejan la actividad realizada en 2013 dentro de la misma iniciativa.

## ACTIVIDADES EN INTERNET Y REDES SOCIALES



### APLICACIÓN DIALHOGAR NET

En mayo se creó la aplicación [Dialhogar net](#).

Es una aplicación para móviles y tablets que recopila blogs con consejos e ideas para mejorar nuestra vida en el hogar y cuidar a nuestra familia. A finales de 2013 participaban 100 blogs y superamos las 3000 descargas.



### PÁGINA WEB DIALHOGAR.ES

En noviembre lanzamos la nueva web llena de fichas para el hogar. Todas las fichas están ordenadas en 12 categorías. Presenta la información atractiva y utiliza unos buscadores avanzados para facilitar la búsqueda.

Pertende ser una herramienta útil y práctica para la familia.



## TALLERES

Durante el año ha habido talleres en diferentes sitios:

- Family Chef: Talleres para madres e hijas. Se han organizado dos ediciones.
- Taller de cocina en agosto en El Grado dirigido a madres.
- Taller de cupcakes en agosto dirigido a gente joven.
- Taller de pan casero con Su de webos fritos en El Grado en agosto y en Madrid en septiembre, con gran repercusión en las redes sociales.
- Taller de centros navideños en Barbastro con la colaboración de la Floristería Azahar.
- Taller de cocina navideña.

Además de los talleres se han organizado algunas jornadas profesionales de cocina y repostería.

## Galería de fotos de diferentes talleres



# ACTIVIDADES

## PARTICIPACION EN FERIAS Y ENCUENTROS EMPRESARIALES



La Asociación ha participado en diferentes eventos y ferias.

Algunas de estas ferias estaban dirigidas a las familias como la de el Rastro del Sol y La Luna en Huesca organizado por "Huesca en Familia" y Zagalandia en Barbastro: Feria de Navidad con actividades para niños. Ofrecimos talleres de globoflexia, trapillo y manualidades.

También tuvo espacio un stand de Dialhogar en diciembre en El Grado y en septiembre en la Jornada Mariana de las familias de Torreciudad.

Otras actividades han estado enmarcadas en el ámbito de los encuentros empresariales como Dinámica, primer encuentro empresarial en Monzón organizado por AMEPHU, Asociación de Mujeres Empresarias de Huesca.

## Ferias y Encuentros Empresariales



## ENCUENTRO ANUAL

"El espacio que reconocemos como nuestro es el hogar que construimos con nuestras pertenencias, con nuestras vivencias y experiencias, con nuestro tiempo."(Dulce Hogar-Mey Zamora)



En abril tuvo lugar el segundo Encuentro en El Grado. Con participación de 110 asistentes, stands en la feria de servicios y la presentación de algunas iniciativas nuevas que prestan servicio a las familias.

En estos encuentros se conectan las familias con las empresas; se transmiten contenidos relacionados con el hogar; se intercambian experiencias y resulta de gran utilidad tanto a las familias que participan como a las personas que exponen sus contenidos.

El tema del Encuentro fue "Cuidar a la familia" y se trataron tres aspectos.

- Familia y alimentación saludable.
- Tecnología y familia
- Familia y entretenimiento

### Empresas participantes

- Fundación Sanesval
- Cermefo comunicación
- 501Cosas
- Mimi Colibrí
- El Buixo Eventos
- Global Leds
- Amephu
- Dulces en la red
- Celebraciones y eventos
- Bazar Universal

### Documentación

Otras empresas enviaron documentación para participar

## Segundo Encuentro Dialhogar #EDH2



# 08/ Premios

## Fundación

### María Teresa Rodó

La Fundación María Teresa Rodó en su 4ª edición de premios, con el tema "Las Nuevas Tecnologías en las Relaciones familiares" ha premiado con un accésit al trabajo titulado "[DIALHOGAR: Unificando conversaciones en la red](#)" realizado por Mercedes y Marta Blasco. Además de la dotación económica, se ha publicado el libro entre la colección de libros premiados por la Fundación.



## Premios Reto Nuez

La iniciativa solidaria Bankinter con sus proyectos en Reto Nuez ha premiado en tres fases al proyecto Dialhogar -[Proyecto social de ayuda a la familia](#)-. Una de los premios fue en 2012 y los otros dos en 2013.

## 09/ Informe económico

Concepto	Ingresos	Gastos
Premios	3598	
Donativos	429	
Cuotas	610	
Actividades	1350	
Tecnología		3903
Promoción		815
Actividades		285
Valor		
Marketing y Redes	3500	3500
<b>TOTAL</b>	<b>9487</b>	<b>8503</b>
Saldo	984	

## 10/ Cómo colaborar

### Pueden formar parte de la Asociación:

- Particulares
- Empresas
- Asociaciones

### Se puede colaborar de diferentes maneras:

- Participando en algún proyecto.
- Con aportación económica.
- Ayudando a la difusión.

Envía un mail a [info@dialhogar.es](mailto:info@dialhogar.es)



@HomeFamPower



[www.facebook.com/HomeFamilyPower](https://www.facebook.com/HomeFamilyPower)



e-mail: [info@dialhogar.es](mailto:info@dialhogar.es)

[www.homefamilypower.org](http://www.homefamilypower.org)